

**確認してから・・・ハンドル操作**  
すべての操作は・・・必ず、確認してから行いましょう

**運転中 子どもの動きに 注意しましょう**

**子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう**  
特に、住宅街・通学路・・・目配り、スピードダウン

**道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう**  
「かもしれない」運転で、事故を防ぎましょう

**日没前後の「薄暮時間帯」は注意！**  
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**「朝に酒を飲み、車を運転した」**

夕方6時 横断歩道を渡っていた  
自転車の9歳女兒に衝突、左ひざに軽傷 63歳の男を現行犯逮捕  
◇飲酒運転 自らしない、飲酒運転を許さない、そして見ぬふりしない◇  
◇酒は、正常な運転に必要な機能を低下させます◇

2024/4/12(金)

11日午後6時ごろ、埼玉県の県道で乗用車が自転車に乗って横断歩道を渡っていた9歳の女の子に衝突しました。乗用車の男は酒に酔った状態で、警察は酒酔い運転の疑いで、63歳の男を現行犯逮捕しました。警察によりますと、女の子は当時、母親と一緒に塾からの帰宅途中で乗用車にぶつかり、転倒しましたが、左ひざにかすり傷を負う軽傷です。取り調べに対し、容疑者は「朝に酒を飲み、車を運転した」と話している。

**早朝5時 住宅街を通る道路**  
**道路脇を歩いていた女性が、意識不明の重体**

対向車線をはみ出してきた軽トラックにはねられる  
◇住宅街の走行は、いつもより慎重に、そして「徐行」しましょう◇  
◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇  
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/4/12(金)

12日午前5時半ごろ、愛知県の住宅街を通る県道で、片側1車線の道路脇を歩いていた女性(40)が、対向車線をはみ出して走ってきた軽トラックにはねられ、病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。警察は、軽トラックを運転していた会社員の男性容疑者(43)を、過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対して容疑者は「間違いありません」と容疑を認めているということです。

**信号交差点 右折の乗用車と**  
**対向車線を直進してきた観光バスが衝突**

観光バスは、中央分離帯に乗り上げ止まる  
観光バスの運転手がケガ 乗客はなし  
◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇  
◇右折時は、対向車の陰に隠れた危険を予測しましょう◇  
◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2024/4/12(金)

12日午前9時前、福岡県の国道の信号交差点で、右折しようとした乗用車と対向車線を直進していた観光バスが衝突しました。観光バスは中央分離帯に乗り上げて止まりました。観光バスに乗客はおらず、50代の運転手の男性がケガをして病院に搬送されました。詳しいケガの状況は分かっていませんが、命に別条はないということです。乗用車を運転していた女性にケガはありませんでした。